

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

**Danramil 0824/01 Patrang Hadiri High Level
Meeting Pengendalian Inflasi, Kodim
0824/Jember Dukung Pasar Murah Jelang
Nataru**

Siswandi - JEMBER.IWO.OR.ID

Dec 4, 2024 - 12:53



JEMBER – Rapat Koordinasi pengendalian inflasi yang dilaksanakan pada setiap Hari Rabu, bertujuan untuk memonitor, mengevaluasi dan mengendalikan harga kebutuhan pokok penting masyarakat, yang melibatkan semua elemen pemerintah, bidang dan badan yang berkaitan.



Seperti High Level Meeting yang diselenggarakan pada Rabu 04/12/2024, dalam mengantisipasi perayaan Natal 2024 dan menyambut Tahun Baru 2025, yang dilaksanakan di Pendopo Wahya Wibawa Graha Pemerintah Kabupaten Jember.

Kegiatan tersebut dihadiri semua unsur yang tergabung dalam Tim Pengendali Inflasi Daerah Kabupaten Jember diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto yang memimpin langsung jalannya rapat, Sekda Arif Tjahyono, Danramil 0824/01 Patrang mewakili Dandim 0824/Jember, Kepala BPS, Kabulog, Kepala Perwakilan BI, Kepala Dinas Perdagangan, serta pejabat terkait lainnya.

Menyikapi kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah menyampaikan permohonan maaf karena ada kegiatan dinas yang tidak dapat ditinggalkan, sehingga diwakilkan kepada Danramil 0824/01 Patrang Kapten Caj Agus Teguh Yuwono.

Terkait dengan pola pengendalian inflasi yang sudah bagus di Kabupaten Jember ini, saya sangat mendukung sekali, menghadapi Natal dan Tahun Baru (Nataru) tentunya permintaan pasar terhadap barang kebutuhan pokok penting akan meningkat, saya setuju dengan dilakukannya operasi pasar dengan menggelar pasar murah-pasar murah.

Hal ini dalam memberikan pengaruh positif terhadap trend harga pasar, sehingga tidak mengalami kenaikan, stabilnya harga kebutuhan pokok penting tentunya akan mampu mengendalikan inflasi serta terwujudnya kondusifitas wilayah dalam memantapkan pertahanan wilayah. Teges Dandim 0824/Jember. (Siswandi)